
 

油尖旺區議會 地區設施管理委員會 

建議於海帆道行人道（由學校區至維港灣巴士總站）加設上蓋 

 

背景： 

現時由海帆道兩所學校「天主教（海帆道）小學」及「嘉道理官立中學」通往維港灣的行人通道，

雖然有植樹，但行經此路段時仍會「日頭曬、落雨淋」。有見及此，本人建議在上述路段，建設一

個有蓋的頂篷，打造成一條有蓋行人道，令家長、學生及教師們、附近的街坊免受日曬雨淋之苦。

而行人有蓋通道的建議範圍是由海帆道學校區延伸至維港灣巴士總站。 

 

建議興建原因： 

1. 主要有兩間學校的學生使用，日曬辛苦；而雨淋後會有可能令學生們身體濕透後上課，容易生病，

兩者皆影響學習情緒。以學生健康福祉而言，有需要興建。 

2. 有蓋行人道也可方便其他使用人士如家長、學校教職員、甚至附近的居民如凱帆軒、浪澄灣屋苑

等；而有蓋行人通道可結合在學校旁空地計劃興建的休憩地方及公共設施，有利於居民使用該設施； 

3. 工程項目的迫切性，除了要看成本及社會的發展方向外，更重要是對『人』的方便，以人為本。 

 

【建議及提問】請運輸署、路政署、建築署、民政處代表回答如下提問： 

1. 建議在上述地點加設上蓋，連接海帆道學校區延伸至維港灣巴士總站； 

2. 若方案獲接納，請問需要經過那些程序及需時多久才能完成興建？ 

3. 希望有關部門本着方便學生、市民，用以人為本的精神，積極考慮本建議。 

 

文件提呈： 

文件提呈 2015 年 5 月 14 日在油尖旺區議會地區設施管理委員會討論，請運輸署、路政署、建築署、

民政處代表出席回應。 

提呈人：涂謹申議員 

2015 年 4 月 28 日 

(見附圖、地圖及建議書各一份) 
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